

授業参観・学年学級懇談

ありがとうございました

先日はお忙しいところ、授業参観、・PTA総会・学年学級懇談においでいただきありがとうございました。5年生の生活にも、少しずつ慣れてきて、学校や学級生活の中で気づいたところがあると、「先生、手伝います。」と進んで手を貸してくれたり、おそうじを黙々とやったり、自分の役割をしっかりと自覚しつつあります。懇談会の際にご家庭での子どもたちの様子や、これからの活動についての疑問や不安などをお話していただきありがとうございました。これからも、ご家庭との情報交換を密にして、お子さんの成長を見守り、支えていきたいと思っておりますので、疑問なことや不安なことがありましたら、ご遠慮なくお知らせください。よろしくおねがいたします。

平成27年度 5学年PTA役員の皆様

※ ◎は学年委員長さんです。

	1組	児童名	2組	児童名	3組	児童名
学年	石崎聡子さん	紗那	◎矢吹かおりさん	結芽	北原千尋さん	呂惟
広報	遠藤絵美さん	華凜	八巻弥生さん	俊汰	久保幸子さん	一花
厚生	渡邊美佐子さん	莉帆	小泉みどりさん	勇磨	佐藤博美さん	玲凪
育成	岡野恭子さん	凪人	山田沙織さん	廉	千代田寿子さん	優樹

1年間よろしくお願いたします。

高学年だからできる 掃除場所！



縦割り班清掃が始まるまでは、学年での学級清掃が約1ヶ月近くあります。

自分の教室の他に、北校舎1階から3階までの3か所のトイレ掃除が割り当てられました。ちょっと掃除の様子をのぞいてみると……。男子トイレの男の子たちが、無言でトイレの床の水拭きをしていました。他の掃除場所よりも汚れが目立ちやすい掃除場所です。タイルのつなぎ目まで雑巾の角を使いながら丁寧に拭いていました。

トイレ掃除は「こころ磨き」トイレ掃除ができれば、どこの掃除もきれいにできる！

特別教室の理科室や家庭科室なども5年生の割り当ての箇所です。普通の教室とは掃除の仕方が異なるところもありますが、無言で丁寧に仕事をこなすことができるのは、やはり高学年の役目でもあります。

撮影したこの日は、10分間の簡単清掃でした。短い時間でも、効率よくやりこなせるのは、やはり高学年のなせる業だとも思います。高学年の仲間に入った自覚を持ち続け、いろいろな場で活躍してくれることを期待したいと思います。



家庭訪問始まりました！

よろしくお願いたします。

4月は行事続きで、保護者の皆様にも大変ご迷惑をおかけします。17日(金)から家庭訪問が始まりました。授業参観でお会いしたばかりですが、お宅の場所や通学路などの確認をしながら、子どもたちのことなどをお伺いしたいと思います。

15分という短い時間ですので、中身の濃いお話をしていきたいと思っております。できるだけ予定時間にお伺いしたいと思います。多少の時間のずれは、ご了承いただきたいと思います。よろしくお願いたします。

